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富士見市情報公開・個人情報保護審議会 

令和２年度第１回会議録 

会議日時 令和２年８月２１日（金） 
開 会 午後２時 

閉 会 午後２時３０分 

会議場所 全員協議会室 出席者数  委員 ６名 事務局 ６名 

出 
 
 

席 
 
 

者 

委 

員 

会 長 新 山  宏 委 員 齊 藤  遼 

委 員 伊 藤  茂 委 員 高橋 千代子 

委 員 井 上  恭 子 委 員 湊  貞 一 

事
務
局 

総務部長 古 屋  勝 敏 総務課主任 土 屋  徳 之 

総務課長 下 田  恭 裕 総務課主任 大和田 周作 

総務課主査 沼 尾  陽 平 総務課主任 山 地  裕 也 

欠席委員  和田 雅子 副会長、秋元 富美子 委員 

関係者の 

出  席 
 なし 傍聴者  なし 

議  長 新 山  宏 担当書記  山 地  裕 也 

会議議題 情報公開・個人情報保護の実施状況報告について 
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会    議    内    容 

新山会長 

（議長） 

   

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

新山会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

新山会長 

 

事務局 

 

 

新山会長 

 

 

 

１ 開会 

 過半数出席があったため、富士見市情報公開・個人情報保護審議会

条例第６条第２項の規定に基づき、開会を宣言した。 

 

２ 議事 

情報公開・個人情報保護の実施状況について 

 令和元年度富士見市情報公開・個人情報保護実施状況報告書につい

て、事務局より説明を行った。 

 また、個人情報取扱業務の登録等について、富士見市個人情報保護

条例第７条第４項の規定に基づき、報告を行った。 

 

 上記の報告について、不明な点等があれば質問するよう委員に求め

た。 

 

 報告書の P.36「４ 個人情報取扱業務の届出状況」について、登録

件数が年々増加している背景は何か、という質問をした。 

 

 市役所内で個人情報を取り扱う業務が増加しており、それに伴って

登録件数も増加していると回答した。 

 

事務局から他に何かあれば報告するよう求めた。 

 

 現在のところ審議会の開催予定はなし。審議会への諮問が発生した

場合にはご協力いただけるよう委員にお願いをした。 

 

３ 閉会 

閉会を宣言した。 

 

 

 


